

PRI DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$1.00 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$1.50 \$1.50 \$1.50

Les abonnements se soldent irrévocablement à l'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRI DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.50 \$1.00

Les abonnements se soldent irrévocablement à l'avance.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 20 AVRIL 1911

84ème Année

L'AGE AU THEATRE.

La lettre d'une cantatrice française, en tournée, répondant spirituellement—et vertement—à un critique, a fait quelque bruit, ces jours-ci. Ce critique, manquant totalement de galanterie, avait reproché à l'artiste de n'avoir plus l'âge des rôles qu'elle interprétait. La cantatrice, ripostant d'autant plus exercée sa verve aux dépens de la lourdeur de son adversaire qu'elle est loin encore du moment où trop de disproportion apparaît entre la représentation du personnage et la réalité.

Le théâtre deviendrait trop difficile si on exigeait une concordance absolue entre l'âge qu'on devrait avoir sur la scène et l'âge qu'on a dans la vie. Le talent de l'artiste impose des conventions (et tout est convention au théâtre) généralement acceptées avec bonne grâce en reconnaissance d'une carrière éclatante. La pleine réputation ne se conquiert d'ailleurs que lentement, et une existence théâtrale serait trop courte si la retraite sonnait inflexiblement dès que l'interprète est l'aîné de son rôle. La jeunesse des planches n'est pas celle de la vérité. Il y a, d'ailleurs, d'ingénieux artifices pour donner l'impression que le temps s'est arrêté, et dans une salle de spectacle, on ne demande que l'illusion. Il y aurait de l'impertinence à réclamer, sur ce point, trop d'exactitude. Nos "étoiles" ont, la plupart du temps, dépassé l'âge des héroïnes qu'elles incarnent.

L'un des cas les plus célèbres d'une carrière se continuant au-delà des limites ordinaires, dans un emploi qui impliquait la jeunesse, est celui de Mlle Mars. L'artiste jouait encore à soixante-deux ans les rôles qu'elle avait interprétés plus de quarante ans auparavant, et sans qu'on eût lieu d'être choqué. Elle avait cinquante ans lorsqu'elle créa le personnage de dona Sol dans "Hernani".

Elle ne survécut guère à sa retraite, et cette retraite avait été motivée par un acte cruel. Elle ne songeait pas à se retirer et le prestige de son nom empêchait de penser à son âge. Mais il se trouva quelqu'un pour le lui rappeler d'une façon bien dure et bien brutale. On lui jeta, sur la scène, une couronne d'immortelles jaunes et noires, comme celles qu'on dépose sur les tombes. Le lendemain même, elle quittait le théâtre.

Déjà jouait encore la comédie à soixante-treize ans. Il est vrai que c'était la nécessité qui l'y contraignait et qu'elle avait dépassé le temps où elle pouvait faire encore illusion dans les rôles de jeunes femmes ou dans les "travestis" qu'elle avait, autrefois, si joliment portés.

Mais, en dehors même de sa situation difficile, qui l'obligeait à courir la province, elle avait encore la passion du théâtre. "L'Éclair" écrivait elle à une amie, peu de temps avant sa mort, est une seconde maladie, qui aidera la première à m'emporter".

Une autre lettre d'elle, qu'a retrouvée M. Henry Leconte, est un document bien curieux sur cette sorte d'impossibilité, pour certains artistes de renoncer, malgré tout, à ce qui fut leur vie. "Pourquoi donc voulez-vous, disait-elle, dans un billet adressé à Villemeant, pourquoi voulez-vous que je disparaisse de la scène? Bien des raisons s'y opposent: ma gloire, mon honneur, mes intérêts... Faut-il oublier qu'on s'est cru quelque chose et se souvenir seulement que l'on n'est rien? Faut-il ne plus vivre que pour manger et dormir?... Laissez-moi mourir artiste, si Dieu me fait la grâce de m'en laisser les moyens..."

Un mot d'elle, qui a une manière d'héroïsme, résume bien cet état d'esprit, cette peur de ne plus paraître sur la scène. La dernière représentation à laquelle elle prit part était une représentation à bénéfice, aux Variétés. Elle prit froid dans les coulisses, ressentit une douleur soudaine, sur la gravité de laquelle elle ne se trompa pas. "Dieu

merci, dit-elle, j'aurai gagné la mort sur le champ de bataille! Quelques jours plus tard elle s'éteignit en effet.

Les exemples seraient nombreux d'artistes ayant ainsi, avec plus ou moins de vraisemblance, reculé les bornes de leur carrière. Lafontaine, qui avait été un bel acteur de drame, fut de ceux-là. Septuagénaire, il jouait encore les "jeunes premiers".

Mais la déchéance vint aussi pour lui, et avec quelque déraison, car il venait de patronner une eau qui était censée procurer un rajeunissement merveilleux. Mais, dans les annales du théâtre, le cas le plus extraordinaire est celui du comédien anglais Charles Macklin, et il est si singulier en effet, qu'il est unique. Macklin, en février 1789, au théâtre de Covent Garden, joua le long rôle de "Sir Pertinax", il venait d'avoir cent ans. Il n'eut aucune défaillance de mémoire, et, disent les témoins de cette soirée, il apporta dans son interprétation un feu et une énergie qui étonnèrent tous les spectateurs. Et ce ne fut pas son chant de cygne, car, jusqu'au mois de mai de cette année-là, il reprit sur la scène.

C'est un exemple consolant pour les comédiens qui ont la passion de leur métier. Cependant, la sagesse consiste à ne pas forcer la nature et à se retirer au moment où on peut encore se faire regretter....

DEPECHEES Télégraphiques

Fin d'un vétéran.

Oswego, N. Y., 19 avril.—John W. Roche, le dernier survivant de la guerre des Séminoles en Floride, est mort la nuit dernière à Oswego.

Il était né en Irlande en 1821 et s'était engagé à Sacketts Harbor en 1839.

Chasse à l'homme.

Spartenburg, Car. du Sud, 19 avril.—De nombreux hommes armés sont à la recherche d'un blanc au nom de Sam Davis, accusé d'avoir criminellement attaqué une fillette de couleur de 8 ans. Si Davis est rejoint par les vingt-cinq il sera probablement exécuté sans autre forme de procès.

Lincoln va prendre sa retraite.

Chicago, 19 avril.—Il est annoncé aujourd'hui que Robert T. Lincoln, le fils d'Abraham Lincoln, abandonnera la présidence de la Pullman Company le mois prochain, pour cause de mauvaise santé.

Le président du Missouri-Pacifique.

New-York, 19 avril.—M. George J. Gould, quoique obligé d'abandonner la présidence du chemin de fer Missouri-Pacifique par suite de la campagne menée par certains capitalistes ligés contre lui, entre autres Rockefeller, Kahn et Loeb, a néanmoins réussi à se faire remplacer par un fonctionnaire qui est tout dévoué à ses intérêts, M. B. F. Bush.

Le nouveau président du Missouri-Pacifique a commencé sa carrière dans les chemins de fer en 1883, comme simple homme d'équipe au service de la compagnie Northern Pacific. Il est rapidement monté en grade et a rempli successivement les fonctions d'ingénieur en chef, puis finalement directeur du trafic général.

Arrestation d'un meneur.

Ay, Marne, France, 19 avril.—Les autorités judiciaires accompagnées d'un escadron de cavalerie ont procédé hier à l'arrestation de Lecacheux, vice-président de la Fédération des Viticulteurs de la Marne.

Cet individu est accusé d'avoir fomenté les troubles de ces jours derniers en incitant la population à la révolte. Il a été emprisonné à Reims.

En dépit des menaces des viticulteurs de se soulever si leurs leaders étaient arrêtés, il n'y a pas eu de démonstration.

Le gouvernement avait du reste pris toutes les mesures nécessaires pour, le cas échéant, supprimer les troubles.

Le voyage du président Fallières en Tunisie.

Tunis, 19 avril.—Le président Fallières, qui est arrivé ici hier après-midi, a reçu ce matin la visite officielle du Bey de Tunis, avec lequel il s'est longuement et cordialement entretenu.

Le président de la République a aussi inspecté les travaux de fortification du port de Bizerte.

Partout sur son passage il a été acclamé par la foule.

AU MAROC.

Paris, 19 avril.—On a reçu de nouveaux détails du combat livré le 13 avril dernier dans les environs de Fez, par les troupes commandées par le capitaine Bremond. Les rebelles de la tribu des Cheradja qui assiégeaient la capitale, ont été mis en déroute après avoir subi des pertes sensibles.

La colonne du capitaine Bremond est rentrée à Fez avec 80 prisonniers.

Le procès de la Camorra.

Viterbe, Italie, 19 avril.—Les débats ayant démontré aujourd'hui que le délateur Gennaro Abitemaggio avait pris une part active à l'assassinat des époux Cuocolo, le procès des Camorristes napolitains devra être probablement interrompu et une nouvelle enquête judiciaire ouverte.

Echoué sur un récif.

Cape Town, Afrique du Sud, 19 avril.—Le paquebot-poste Portugais, Lusitania, est échoué sur Bellows Rock, à deux milles au sud-ouest du Cap de Bonne Espérance.

Ses 800 passagers et son équipage ont été recueillis ce matin par le cuirassé anglais Forte et un remorqueur du gouvernement.

Le Lusitania se rendait de Mozambique à Lisbonne quand il s'est perdu sur les récifs. On n'a pas d'espoir de le sauver.

EXPLOSION DE GAZOLINE.

Birmingham, Ala., 19 avril.—Une violente explosion est survenue ce matin à 10 heures dans la pharmacie du Dr R. A. Martin, à Pell City, une petite localité située à 20 milles de Birmingham. Le bâtiment a été partiellement détruit et deux personnes grièvement blessées.

C'est un réservoir de gazoline placé dans le sous-sol de l'immeuble qui a été cause de l'accident.

Visite de l'ambassadeur du Mexique à la Maison Blanche.

Washington, 19 avril.—Senor Don Manuel de Zamacona, le nouvel ambassadeur du Mexique à Washington, a fait ce matin sa première visite officielle à la Maison Blanche. Au cours de son entretien avec le président Taft l'ambassadeur a déclaré que la paix ne tarderait pas à être établie au Mexique.

Départ de Carnao pour l'Europe.

New York, 19 avril.—Le ténor italien Enrico Caruso s'est embarqué hier soir pour l'Europe. Il n'a pas chanté depuis le 6 février dernier par suite d'un mal de gorge assez violent, et les médecins lui ont recommandé de ne pas paraître sur la scène avant l'hiver prochain.

AU CONGRÈS.

Washington, 19 avril.—Le rapport de la Commission des Voies et Moyens sur le projet de révision du tarif douanier a été soumis à la Chambre ce matin.

Ce projet, s'il est adopté, aura pour effet de causer une réduction d'environ 10,000,000 de dollars par an sur le revenu des douanes fédérales.

La Commission recommande l'abolition du droit d'entrée sur les peaux, cuirs, bestiaux, viandes de boucherie, etc.

La discussion du projet de réciprocité commerciale avec le Canada a continué aujourd'hui à la Chambre.

Plusieurs orateurs ont pris la parole pour et contre, entre autres l'ex-speaker Cannon qui a vivement critiqué ce projet.

Après avoir déposé une immense carte des Etats-Unis et du Canada, afin de permettre aux congressistes de mieux suivre sa démonstration, M. Cannon a déclaré que ce traité de réciprocité aurait un effet tout particulièrement désastreux pour les fermiers de l'Ouest et du Sud.

"Depuis la guerre avec l'Espagne aucun projet de loi plus important n'a été soumis à la Chambre des Représentants, a dit M. Cannon. L'ex-speaker a ajouté que ce traité avait été négocié en secret par les deux gouvernements, sans que le Sénat et la Chambre eussent été informés des négociations.

"On nous dit que l'ouverture de notre marché au froment canadien aura pour effet de réduire le prix de la vie sans pour cela nuire à nos fermiers. Je voudrais que le président nous démontre comment la chose est possible."

M. Cannon a ajouté que la ratification de ce traité aurait pour effet de développer l'Ouest du Canada au détriment des Etats de l'Ouest et du Sud.

Les leaders démocrates de la Chambre espèrent que le débat sur le traité de réciprocité prendra fin ce soir et que le projet pourra être voté demain avant l'ajournement.

Les Insurgés se rapprochent de Juarez.

El Paso, Texas, 19 avril.—Les insurgés au sud de Juarez ont transporté leurs canons plus près de cette ville pendant la nuit, et paraissent se préparer pour une attaque malgré les canons à tir rapide montés sur les quelques comptent grandement les Fédéraux pour leur défense.

Juarez a passé la nuit sous les armes, s'attendant à tout moment à soutenir un combat.

Des télégrammes en retard de Torreón rapportent la destruction complète du système de ponts de la branche Eagle Pass des lignes du Chemin de Fer National Mexicain. Quinze ponts ont été détruits par les insurgés, sur la ligne Coahuila et Pacific, entre Parral et Torreón, et le trafic à Coahuila et Durango est sérieusement entravé.

Le service des trains de voyageurs entre Torreón et Durango est interrompu de six jours et il n'y a pas de perspective qu'il soit bientôt repris.

Le trafic est également paralysé à l'est de Torreón, mais on va probablement tenter de faire circuler un train jusqu'à Ciudad Portiforio Diaz, sur la ligne du Mexicain International, demain ou vendredi, quand les ponts auront été réparés.

L'intervention des insurgés est à craindre attendu qu'ils ont prévu qu'ils essayeraient de détruire tous les ponts entre Torreón et Ciudad Portiforio Diaz.

La situation à Agua Prieta.

Agua Prieta, 19 avril.—Ce matin de bonne heure une petite bande d'insurgés a fait un raid dans Agua Prieta et a réussi à mettre le feu à la gare et aux entrepôts du chemin de fer de Nacozari, lesquels ont été détruits avec tout leur contenu.

Les réguliers ont ouvert le feu sur les insurgés en tuant trois ou quatre. Les autres ont réussi à regagner sains et saufs leur campement à quelque distance de la ville.

Dort Bien—A Bon Appétit

Et Se Sent en Tout Autre Homme Après Avoir Été Abattu, Nervex et Incapable d'Accomplir le Moindre Travail.

Mr. B. Arthur Jordan, E. F. D. No. 1, High Point, C. du N., qui a ainsi recouvré la santé d'une manière remarquable, écrit ceci: "En Juillet dernier je tombai malade; j'étais très nerveux et faible. Je n'avais pas dormi la nuit et étais incapable de vaquer aux travaux de ma ferme ou de traiter aucune affaire. J'essayai deux médecins, mais ils ne me firent pas grand bien.

"Un ami me parla du Duffy's Pure Malt Whiskey et me conseilla fortement de l'essayer. Je le fis et je suis maintenant fort et bien portant. Je dors bien et j'ai l'appétit d'un cheval."



Duffy's Pure Malt Whiskey

mettra le vermillon de la santé sur les joues pâles, donnera une énergie nouvelle aux membres adoucis, fortifiera et donnera de la vigueur au corps fatigué et au cerveau agité; ranimera les organes vitaux et donnera un sang nouveau, riche et rouge. Il fait éprouver un sentiment de jeunesse aux vieux et garde les jeunes forts et vigoureux. Prescrit par des médecins, en usage dans les hôpitaux et partout reconnu comme un médicament de famille. Des milliers de nos patients, hommes et femmes, qui ont été rendus à la santé et fortifiés, témoignent sa vertu et le déclarent le plus grand tonique, stimulant et reconstituant au monde.

Vendu EN BOUTEILLES CA-CHETÉES SEULEMENT par pharmaciens, épiciers et marchands, ou expédié directement pour \$1.00 la grande bouteille.

The Duffy's Malt Whiskey Co., Rochester, N. Y.

Brûlés vifs.

Asheville, Car. du Nord, 19 avril.—Mme Hattie Fox, une discente de bonne aventure, et son mari aveugle ont péri ce matin dans l'incendie d'un vieux magasin leur servant de demeure. Le feu a été causé, croit-on, par l'explosion d'un fourneau à pétrole.

Les pompiers ont fait les plus grands efforts pour sauver les deux infortunés, mais la fumée les avait déjà suffoqués lorsque les sauveteurs parvinrent à enfoncer les portes du bâtiment.

Cyclone dans l'Alabama.

Birmingham, Ala., 19 avril.—Un petit cyclone s'est abattu ce matin sur les environs de Bessemer, Ala. Plusieurs maisons et hangars ont été démolis et les récoltes quelque peu endommagées.

On ne signale pas d'accident de personne.

LE SOURIRE QUI NE S'EFFACE PAS

éclaire la physionomie de l'homme qui goûte une bouteille de bière de la **AMERICAN BREWING CO.** Elle dissipe la fatigue du corps et de l'esprit. Elle étanche la soif, est agréable à prendre et tonifie le système. Vous ne saurez jamais quelle délicieuse boisson peut composer le houblon et le malt jusqu'à ce que vous ayez goûté la bière de la **AMERICAN BREWING CO.** Faites-le aujourd'hui!

Phones—Brasserie Main 120; Dépt. de Mise en Bout. Main 1440.
THE AMERICAN BREWING CO.,
NOUVELLE-ORLEANS, L.N.E.

Jackson Brewing Co.
PURE FOOD BEER

L'intolérance de la Prohibition est du même genre et de la même sorte que l'intolérance de l'asthme. Les deux sont causés par la même cause: la liberté que les ténésos le sont à la lumière. Leur traitement est inspiré par ce principe de la guerre tyrannique, qui voudrait imposer ses règles à tous les hommes, et agit constamment d'une manière ou d'une autre contre ceux qui ont une vigilance stricte sur la seule sauvegarde. Nous engageons ceux qui aiment trop la liberté pour en abuser à se méfier de la Prohibition.

Essayez Notre Bière Bohémienne
JACKSON BREWING CO., rues Decatur et Jefferson
Lawrence Fischer, Président. Adolph Dummer, Vice-Prés. Gus Oertel, Sec. Trés. Jos. Meicher, Secrétaire.

Nous Vous Invitons à Visiter Notre Brasserie.

LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine.
Votre vieux piano pris en échange.
Chez Grunewald
MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.
733 RUE DU CANAL.

VOYEZ LE BOUDOIR PLAYER-PIANO MEILLEUR pour le Prix \$375 10 Comptant 2 par Semaine

LAZARD'S

717-720 RUE DU CANAL.
Entrez dans la Parade de l'Époque et de la Mode. L'homme riche n'est pas plus économe que le pauvre. L'homme riche n'est pas plus économe que le pauvre. L'homme riche n'est pas plus économe que le pauvre.

Le tout bien fait et élégant et ne constitue pas une dépense exorbitante. Veste en Stola Bloch à \$25.00. Complet en Stola Bloch à \$35.00. LINGE DE DRESSING—Vestibule linge de dessous linge importé, par vêtements \$1.50. CHEMISES—Nouveaux genres dans les fameuses Chemises Négligé Manhattan et Gilet, 1.50 et 2.00.

Costumes de Communion pour Garçons et Filles, valeur supérieure, à \$5.00. Cheapeux—Les plus beaux en formes en belles Palettes Beanes et Spili \$1.50 et plus. Complet d'été en Panama.

Bonniers—Le Spécial de Lazard vaut à l'importe quel autre soulier fait pour \$1.00. Tous cuir, bottines en laque.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chaussures et Articles de toilette pour hommes et femmes.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures, et fermé le dimanche. Côté des rues Dauphine et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal, 2ème District.

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES

123 pieds rue N. Remparts—150 pieds rue Iberville.

Maintenant que le Printemps et l'Été s'annoncent, les jeunes mariés et autres qui se disposent à entrer en ménage feraient bien de venir examiner le splendide stock de Meubles de Styles Modernes dont nous avons rempli notre Magasin. Vous serez surpris et très heureux d'admirer dans ses détails la beauté des **MEUBLES MODERNES.**

FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO.,
LE MAGASIN DE MEUBLES LE MEILLEUR MAROQUINIER VILLE.
Au Coin des Rues Remparts et Iberville. Phone Main 243
47 RUE N. REMPARTS. LE GRAND. PENSEZ A VOUS.